
 

 Seite 1 von 1 

 

 
 
Antwort der Verwaltung 
Nr.: 20223503 
 
 
Status: öffentlich 
Datum: 16.12.2022 
Verfasser/in: Nicole Kraneis 
Fachbereich: Referat für Sport und Bewegung 
 
 
 
Bezeichnung der Vorlage: 

Stromanschluss an Rollstuhlfahrerplätzen im Vonovia Ruhrstadion 
 
Bezug: 

Anfrage der Fraktion „DIE LINKE im Rat der Stadt Bochum“ in der Sitzung des Ausschusses für 
Sport, Bewegung und Freizeit am 04.11.2022, Vorlage 20223011, TOP 6.4 
 

Beratungsfolge: 
Gremien: Sitzungstermin: Zuständigkeit: 

Ausschuss für Sport, Bewegung und Freizeit 24.02.2023 Kenntnisnahme 
 
Wortlaut: 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, Sven Ratajczak, in der Sitzung des 
Ausschusses für Sport, Bewegung und Freizeit am 04.11.2022  
 
„Bürger:innen haben uns darauf hingewiesen, dass es im Vonovia Ruhrstadion an den  
Rollstuhlfahrerplätzen bisher keine frei zugänglichen Stromanschlüsse gibt. Elektrische  
Rollstühle können so während des Spiels nicht geladen werden. 
 
DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 
 
1.  Gibt es seitens der Verwaltung oder des VfL Bochum Pläne, an den Rollstuhlfahrerplätzen 

einen Stromanschluss zur Verfügung zu stellen? 
 
2.  Wenn ja, wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen? 
 
3.  Wenn nein, was spricht aus Sicht von Verwaltung und VfL Bochum dagegen?“ 
 
Die Verwaltung nimmt zu den Fragen 1-3 wie folgt Stellung: 
 
Bisher ist die Notwendigkeit zur Aufladung von Elektro-Rollstühlen weder an den Fanbeauftragten 
oder an die Beauftragte für Menschen mit Behinderung des VfL Bochum oder an den Verein im All-
gemeinen herangetragen worden. Auch bei der Sportverwaltung gab es hierzu noch keine Anfra-
gen. Die Sportverwaltung wird in Zusammenarbeit mit dem VfL Bochum, mit den Beteiligten und 
Betroffenen Gespräche führen, um den Bedarf und die Umsetzung zu klären. 
 
 
 
 


